

Tout homme à un besoin ardent de sécurité



Derek Prince

 **Sommaire**



Dans les prochaines semaines, je vais aborder une question que tous les gens se posent, quels que soient leur nationalité, leur culture ou leur statut socio-économique. La façon dont ils l'expriment peut différer, mais la question est toujours la même partout : « Où trouver la sécurité ? »

Tout le monde est concerné. En fait, une grande partie de l'activité humaine est tournée vers ce besoin, celui de trouver la sécurité.

Nous pouvons voir l'importance que les gens attachent à cette

question en considérant combien ils sont prêts à dépenser pour cela. Dans notre culture contemporaine, il existe différentes agences, industries ou organisations qui, d'une façon ou d'une autre, garantissent la sécurité et dépensent des milliards de dollars chaque année.

Permettez-moi de mentionner quelques-unes de ces agences ou organisations. Nous avons tout d'abord les compagnies d'assurance, qui font un énorme travail. Leur rayon d'action est cependant limité. Nous pouvons nous assurer contre un accident par exemple, mais nous n'avons aucune certitude que l'accident n'aura pas lieu. Nous pouvons nous assurer contre le vol ou l'incendie, mais nous ne pouvons pas être absolument certains que nous ne serons pas victimes d'un incendie ou d'un vol. Même si les assurances font un énorme travail leur champ d'action est limité. Certaines choses ne peuvent être garanties, des circonstances leur échappant.

Il existe ensuite ce que nous appelons des « agences de sécurité », qu'elles soient publiques ou privées. Dans le domaine public, c'est la police qui est à l'œuvre. De nombreuses agences privées existent également, et leur nombre ne cesse de croître chaque année. Avec l'arrivée des détournements d'avion, s'est mise en place toute une industrie nouvelle visant à garantir la sécurité dans les aéroports. Pourtant, la triste réalité est là : les délits violents ne cessent d'augmenter. Ce n'est pas une critique envers la police, c'est simplement pour montrer qu'il y a une limite à ce que les agences de sécurité peuvent faire.

Il existe encore ce que nous appelons aujourd'hui « la sécurité sociale », qui est devenue quelque chose d'important dans presque toutes les nations occidentales. Elles parlent aujourd'hui de sécurité allant de la naissance à la mort. Nous devons pourtant nous demander s'il s'agit là d'une bonne description. L'idée est que l'Etat, pour tous les besoins susceptibles d'arriver dans la vie de tout un chacun, amortit le problème en l'en protégeant.

Si vous êtes malade, vos dépenses médicales seront payées. Lorsque vous devenez trop âgé pour travailler, vous recevez une pension qui couvre vos besoins. Le problème est que, bien entendu, l'inflation fait revoir à la baisse ces promesses de sécurité sociale. Il est intéressant de constater que certaines nations ont acquis un

système de sécurité sociale très efficace, notamment en Scandinavie, pays que je connais bien. La Suède et le Danemark ont un système de sécurité sociale extraordinaire. Malheureusement, cela est compensé par des impôts très lourds. Statistiquement, les deux nations qui ont le taux de suicide le plus élevé parmi l'ensemble de la population sont la Suède et le Danemark, ce qui prouve bien que la sécurité sociale ne donne pas une sécurité absolue. Ce sont des peuples qui, théoriquement, ont tous les besoins physiques et financiers couverts ; pourtant ils n'arrivent pas à faire face à la vie et optent pour cette autre alternative qu'est le suicide, ce qui est loin d'être une preuve de sécurité.

Il existe encore dans le monde d'autres éléments de sécurité que nous appelons les « forces de sécurité », comme les forces armées (l'armée, la marine, les forces aériennes, etc.). Chaque nation proclame qu'elle a ses forces armées pour garantir sa propre sécurité, ce qui est probablement vrai dans la plupart des cas. Cependant elles ne donnent pas la sécurité car, si nous prenons simplement l'exemple des Etats-Unis et celui de la Russie, plus les forces de sécurité de la Russie sont importantes et moins les Américains se sentent en sécurité, et vice versa. Plus les forces armées des États-Unis sont importantes, et moins les Russes se sentent en sécurité. Car ce qui est sécurité pour une nation est forcément insécurité pour une autre.

Je ne veux en aucun cas critiquer ces tentatives visant à garantir la sécurité. En fait, beaucoup d'entre elles sont fort intéressantes, louables et doivent être soutenues. En même temps, ce que je dis, c'est qu'aucune d'entre elles n'a réussi à obtenir une sécurité totale et permanente. Il existe des domaines dans lesquels elles ne peuvent pas donner la sécurité. Même dans ceux où elles peuvent la donner, elles sont limitées. J'en suis arrivé à une conclusion importante tandis que nous cherchons la réponse à cette question : « Où trouver la sécurité ? » Malgré les efforts des hommes et les dépenses engagées, ils sont dans de nombreuses situations impuissants à garantir une réelle sécurité. Je crois que le seul espoir d'obtenir la véritable sécurité est d'arriver à accepter de ne pas s'appuyer sur des choses irréelles qui ne sont pas à la hauteur de leurs promesses.

Demain, nous commencerons à voir sur quoi nous pouvons construire pour avoir une sécurité réelle, solide et durable.

Ma prière aujourd'hui :

« Père, en commençant cette série, je veux te demander de m'aider à comprendre ce que tu veux me dire. Aide-moi à voir de plus en plus que ton Royaume est inébranlable et qu'il durera pour toujours ! En faire ma priorité est la meilleure assurance que je peux obtenir. Au nom de Jésus, amen ! »

Derek Prince

Découvrir les livres de Derek Prince sur Beebli

Découvrir

UUp8Q7W7dcwRQaF1Wd6pJIT1yAYdS9NwU'

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



12 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com